



サルビア

HP : <https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-mukoudai/>

成田市立向台小学校

校長室だより 第13号

発行日 令和7年6月19日

児童数 173名

TEL 0476 (26) 4812



4年生校外学習（千葉市方面）

13日（金）に4年生は、千葉港・千葉市科学館（きぼーる）へ校外学習に行ってきました。

千葉港では、遊覧船に乗って千葉港を周遊しました。船で原料を輸入したり、製品を輸出したりしているため、千葉港の周りに様々な工場があることを知ることができました。

千葉市科学館に移動した後は、早めの昼食をとり、担当の方の指導の下万華鏡を作りました。色画用紙とプラスチック板を使い、星形の穴を空け、作る万華鏡。できあがった万華鏡をのぞき、感嘆の声が聞かれました。

その後のグループ活動も、協力して意欲的に取り組んでいました。

HP 上は、写真の掲載は控えさせていただきます。

心配蘇生法を学びました！（5年生）

16日（月）に、赤坂消防署の署員の方2名をお迎えし、5年生を対象に心肺蘇生法演習が行われました。

はじめにクイズ形式で、「救急車が到着するまでの（平均）時間は」「心臓が止まるとどうなるのだろう」等考える時間がありました。①到着平均時間は約10分（遠くからの要請になると20分ぐらいになることも）②血液（酸素）が脳（身体）に行き渡らなくなる等、子どもたちから正解が出されました。その後、簡易のキットを使い、胸骨圧迫の方法と、AEDの使い方を教えていただき、一人ずつ体験しました。

心臓が止まってから何もしないと1分ごとに助かる確率が10%減るということで、できること（まず、子どもは大人を呼ぶこと）をすることが大切だと学びました。

食べることの大切さ（1年生）

16日（月）に、給食センターの丸田栄養教諭を招いて、1年生を対象に食育指導を行いました。

「子どもたちに給食をおいしく、好き嫌いなく食べてほしい。」と、事前に校長室でもお話しされ、子どもたちに会うことを楽しみにされていました。

栄養のお話や食べないと何が困るのかについて子どもたちに考えさせながら、学習が進みました。途中、自分たちの登校時刻前から調理が始まっていることを聞き、子どもたちは驚いていました。

子どもたちからは、「残さずに食べる。」「給食とお友達になる」等感想が出ていました。是非、これからも好き嫌いなくおいしく、給食を食べてもらいたいです。

HP 上は、写真の掲載は控えさせていただきます。

交通安全教室（1，3年生）

17日（火）に、ヤマト運輸（株）主催の子ども交通安全教室が、1年生、3年生を対象に行われました。特に、トラックの周りは死角になり運転者からは見えにくいこと、飛び出しは事故に巻き込まれること等を、具体的に示しわかるように教えてくださいました。

また、全員が宅配車の運転席に乗らせていただき、車の前にいる子どもが見えるかを体験させていただきました。運転席から下りてきた3年生の子どもたちに感想を聞いたところ、「(車の前にいる子が)全然見えなかった。」「わからなかった。」と話していました。

実は、歩行中の交通事故の件数は、7歳から12歳までが多いと言われています。

特に、周りを見ずに飛び出す場合と、近づいてくる車の速度と距離の把握が難しく飛び出してしまう場合があるそうです。小学生は、登下校だけでなく、年齢が上がるにつれ活動範囲も広がっていきます。子どもたちには、交通事故に関して、危険を予測し、安全に生活できるようになってほしいと思います。

HP 上は、写真の掲載は控えさせていただきます。

子どもたちの様子から

1年生「こうえんたんけん」2つの児童公園に行って、楽しく活動してきました。

HP 上は、写真の掲載は控えさせていただきます。

2年生「まちたんけん」赤坂交番、公民館まで歩き、まちの「きらり（気づき）」をメモしました。

HP 上は、写真の掲載は控えさせていただきます。

6年生:国語でディベートの学習に取り組んでいます。テーマに沿って資料を用意するため、本やタブレットを使い調べていました。

3年生:市内巡りをしたことから、土地の高さ、使われ方についてグループで話し合い、まとめていました。